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Niederschrift über die öffentliche 
Bürgerfragestunde 

 

 
Sitzungsdatum: Dienstag, 19.02.2019 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende 19.13 Uhr 
Ort: im Rathaus Gauting, Großer Sitzungssaal 

 

 
Die 1. Bürgermeisterin Frau Dr. Kössinger eröffnet um 19.00 Uhr die öffentliche 
Bürgerfragestunde und begrüßt alle Anwesenden. 
 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 

 
   
  Römersteg  
 
Eine Bürgerin beklagt, dass es sehr schwierig sei, ein Fahrrad oder einen Kinderwagen die 
Rampe hochzuschieben, da der Steigungswinkel zu groß sei. Dieser müsse geringer sein – wie 
im Falle des Ledererstegs.  
Erschwerend komme hinzu, dass der in der Mitte positionierte Handlauf ein Befahren mit breite-
ren Kinderwägen unmöglich mache.  
Die 1. Bürgermeisterin führt aus, dass eine Prüfung auf Änderung bereits erfolgt sei, sagt je-
doch zu, das Anliegen weiterzuleiten. Die Bürgerin werde in Kürze ein Antwortschreiben erhal-
ten. 
 

 

 
 
   
  Verkehrskonzept  

 
Ein Bürger erkundigt sich zum Stand des Verkehrskonzeptes.  
Nachdem bereits einige Details sowie Grundlagen für weitere Maßnahmen am Bahnhof be-
schlossen wurden, bittet er, diese bekannt zu machen.  
Zudem schlägt er vor, den Busbahnhof um ca. 10 m weiter südlich zu verlagern, um somit eine 
„entspanntere“ Situation zu schaffen, auch in Hinblick auf den Fahrradverkehr. 
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Die 1. Bürgermeisterin führt aus, dass die Planung rund um den Bahnhof unabhängig vom Ver-
kehrskonzept zu betrachten sei. Bei Ersterem sei aufgrund der Ausschreibung für den Verkauf 
des Grundstücks die Planung des Verkehrs, insbesondere im Bereich des P+R notwendig ge-
wesen. Daher kam es für diesen Bereich bereits zu einer konkreteren Planung. 
 
Im Falle des Verkehrskonzepts sei man derzeit noch bei der Terminfindung mit den Beteiligten 
für ISEK, dem Landratsamt, des Verkehrsplanungsbüros sowie der Gemeinde. Alleine könne 
man die Planung nicht vorantreiben. Es bedarf hier der Zustimmung des Landratsamtes.  
 
Zum Thema einer Verlagerung des Busbahnhofs informiert die 1. Bürgermeisterin Frau Dr. 
Kössinger, dass die Lage abhängig sei von mehreren Faktoren, wie z.B. der Ausfahrt der künf-
tigen Tiefgarage. Im Rat habe man die verschiedenen Aspekte diskutiert und unter Zugrundele-
gung aller Interessen (wie Radfahrer, Parkausfahrt, MVV-Nutzer etc.) die bestmögliche Lösung 
erarbeitet. Sie bittet, die Ratsentscheidung zu respektieren. 
 
Abschließend verweist der Bürger nochmals auf seine Bitte, die bereits erfolgten Entscheidun-
gen öffentlich bekanntzumachen. 
 

 

 
Gauting, den 26.02.2019 
 
 
 
 
Monika Rieckhoff    Dr. Brigitte Kössinger 
Schriftführung    Erste Bürgermeisterin 
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